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LA VERDAD QUE LIBERA
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Fecha: 27 de mayo de 2018
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS TIENES QUE DEMOSTRAR QUE YO ESTOY CONTIGO, QUE ESTOY CON VOSOTROS Y
QUE YO SOY EL SER, QUE YO SOY EL SER A TRAVÉS DE TI, SOY EL SER QUE ESTÁ CONTIGO.

ESTO QUE YO TE DIGO Y LES DIGO ES POSIBLE, ES POSIBLE DESDE YO SER. PUES ES POSIBLE PARA
VOSOTROS DESDE TÚ SER, TÚ SER AQUÍ, TÚ SER EN ESTA TIERRA, TÚ SER CAMBIÁNDOLO TODO,

TRANSFORMANDO.

[20180527] La paz esté con vosotros, amados míos, a Mí me da gusto estar contigo, poder estar
aquí y hacerte recordar de vosotros mismos. Porque se han pasado la vida viendo con estos ojos
materiales, ojos físicos, viendo hacia afuera, pero menos a ti mismo y eso os ha hecho una
desarmonía contigo mismo y un no poder, no saber de las cosas. Os Yo les digo, aquí fúndete con
esta gran sabiduría porque la verdad hace libre y si vosotros tomas de esta verdad estás liberado,
liberado de toda acción contraria a tu vida.

Amados míos, si has venido a esta casa de oración, de cierto te digo, pues reúnete contigo mismo,
porque vos eres la verdad, no busques la verdad afuera, porque hay tantas verdades, pero esas
verdades no son tu verdad. Vosotros eres la verdad de ti mismo, porque vosotros sí saben tanto de
ti mismo. Pero no estás bien ubicado contigo mismo, entonces si has venido aquí debes de estar
preparado para sentirte, para escucharte, para olerte a ti mismo, para entrar en razón a ti mismo.
Porque en esto consiste el Reino de los Cielos, porque el Cielo que oyes mencionar de parte mía no
es más que una dimensión, la dimensión perfecta, el darse cuenta. Pues vosotros estás aquí, deja libre
tu alma, libérala de todas influencias negativas que han salido de ti mismo, porque lo de afuera
viene después de ti, primero eres tú, después lo de afuera, sí. Primero son vosotros y de acuerdo a lo
que vos haya traído, hayas ansiado, así mismo aquello se unirá contigo.

Hermanos, estense alerta contigo mismos, no estés alerta afuera, no, estate alerta contigo mismo, ve
lo que haces, ve lo que sientes, pues ve todo esto; porque en esto consiste tu liberación, tus
arrepentimientos. Entonces, en todas vuestras cosas vosotros eres el autor, si hoy te ves apretado en
este mundo es porque así tú lo dictaste en el ayer y hoy tienes lo que hoy no quieres, pero ya lo
hiciste, pero esto no se ha de desvanecer solo, las cosas no se desvanecen solas, sino las desvanece su
creador. Así pues que entiéndete, reconócete como el autor, reconócete como el pequeño Dios
haciendo y cree que ya has hecho, pero los resultados no han sido buenos, los ves hoy, porque no
están en acorde la vida contigo, porque así vosotros lo hiciste. Hoy quisieras que la vida estuviera
muy acorde contigo y no está, porque hoy les aqueja el sufrimiento y les aqueja la pobreza; pero de
cierto os les digo, esas dos cosas no existen, solo vosotros las haces vivir.

Pues entonces prepárense, vayan preparando un buen lugar ahí en vuestro espíritu, en vosotros y
comiencen a trabajar. Porque, ¿quién intercederá por vosotros? Yo os digo, nadie intercede por
vosotros, mientras que vosotros no seas amigable con esto. Pues vosotros tienes que ser sencillo,
tienes que ser amor, tienes que ser perdón. No pidas estas cosas, porque esto se vuelve también
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vanidad en vosotros, créanse que vosotros son aquello y entonces como el árbol que echa sus frutos
y sus frutos llegan a madurar y a caer, así debe ser esto en vosotros. Vosotros han actuado desde
siempre, siempre has sido el aporte y la precipitación y se ha dejado llegar y sentir en cada tiempo,
hoy también. Pues acuérdate que Yo mismo dije y sigo diciendo: “El que siembra cosecha”. Eso es lo
que pasa en vosotros, has sembrado y estás cosechando de aquella semilla, la semilla es el amor y el
desamor, es la perfección y lo imperfecto, son las semillas. Ahora debes saber, ¿qué has sembrado? Y
os te debe parecer fácil saber, porque la vida es como vosotros la hagas, y ha sido como vosotros la
habéis hecho y es como vosotros la estás haciendo y será como vosotros la hagas. ¿O vosotros crees
como tus hermanos que vendrá un Dios, un Dios y les resolverá sus problemas? Yo os te digo que no
lo creáis así. Porque, de cierto os digo, que hay tantos Dioses como tú mismo, vosotros eres el Dios,
el Dios tuyo, el Dios de tus cosas. Pues tus cosas no se redimirán propias, solas, porque vosotros eres
su Dios, eres su Creador y esas han de cambiar cuando salga de tu corazón que las cambies, cuando a
vosotros no os guste la guerra cambiará, cuando ya no creas en los sufrimientos cesarán también los
sufrimientos y cuando no creas en la pobreza, ésta habrá de convertirse en la opulencia de donde ha
salido y será opulencia con vosotros.

Pero hoy que vosotros estás en duda, hoy que no te reconoces como Dios mismo, entonces dejas
pasar muchos años y siglos, y vosotros seguirás siendo el de siempre si hoy no mejoras, si hoy no te
das cuenta como el Creador que eres. Amados míos, solo deseo que vosotros despierten, solo deseo
que os te des cuenta de cómo es la vida y cómo está todo. Pues Yo les digo a vosotros, siéntanse,
escúchense, tú eres la fuerza, tú eres el poder. Y en verdad os te digo, vosotros aquí en la tierra están
condicionados por una afinidad, por algo mutuo entre tú y las cosas, tú y aquellos hermanos que
han desestabilizado tu vida, pero porque vosotros tienen un vínculo en sí y por eso están así.
Entonces Yo os les mando a que vosotros solo te des cuenta y solo te creas como lo que vosotros
son y comiences a labrar una senda, un camino, una casa, empieces hacer los quehaceres tuyos para
ti, para que vos te llenes de gozo y alegría, para que sepas que eres un Dios vivo, un Dios vivo y
amor, un Dios que sabe transformar sus cosas. Amados míos, pero deben salir de esos estados donde
solamente son lo que son, menos amor; son lo son, menos perdón; son lo que son, menos bondad.

Pero a vosotros les digo, prosigan vuestro camino de regreso, os les digo. Porque estás desintegrado,
estás fuera de ti mismo, es por eso que a vosotros les parece la vida como imposible, no se puede.
Pero, Yo os les digo, todo es posible y todo se puede, vosotros háganlo, háganlo, mis bien amados.
Dense esa oportunidad de demostrarse a sí mismo que eres el creador de tus entornos, que eres el
creador de todas tus cosas. Pero no generalices esto, porque esto no es, es tuyo, eres tú y solo cree
lo que has hecho y solo cree en lo que tienes y solo cree-si gustas-que lo vas a disolver y hacer
sabiduría perfecta para vosotros. Amados míos, Yo les digo, guárdense en la calma, porque todas las
cosas pasarán, todo ha de pasar, todo, pero tú que eres la vida, tú que ere

Hermanos míos, pues no esperen más, unifícate conmigo y Yo te enseñaré, Yo te haré recordar que
tú eres la vida, que tú vives como vives porque así lo has decidido. Vosotros, mis bien amados,
tienen el poder de poder hacer, de poder vivir feliz en esta tierra. Porque Yo os les digo, ¿dónde
irán? Si vosotros eres de aquí, eres de este mundo tierra, aquí has venido a vivir, has estado siempre
desde los confines de la vida. Pues hoy solamente afírmate como el Creador de tus cosas y vuelve en
sí, vuelve para que así hagas tus cosas y no estés en eso atenido como está mi Humanidad, estar
atenido y dicen que vendrá Dios y vendrán los Ángeles y les han de recatar. Vosotros no esperes
como ellos, solamente créete que vosotros eres, eres el Dios vivo, eres el Hijo de Dios que tienes
todos los poderes, solo acéptate que vosotros has vivido toda una eternidad y seguirás viviendo una
eternidad y que lo único que no vivirá para siempre son tus pensamientos, es lo que sale del alma,
éstos habrán de modificarse. Pero eso, vosotros que estás presente, hazlo vosotros que estás aquí,
transfórmalos ya, mis bien amados, porque lo puedes hacer y lo has hecho.

Pues, de cierto les digo, no hay a donde ir, y en esta tierra no habrá donde refugiarse, no, mis bien
amados, porque todo está inundado de esa energía negativa, de esa energía que es lo contrario a la
vida del amor y de la paz. Y solo vivirás y solo estarás, solo te sentirás limpio y recto estando en la
tierra estando conmigo. Pues rejuvenezcan, ya que vosotros se sienten viejos, ya que se sienten sin
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fuerzas, vuelvan, son la fuerza, son el poder vosotros, ¿pero cuándo lo vas a mostrar
conscientemente? Porque no es que no lo has tenido, siempre lo has tenido en cada tiempo, en cada
tiempo que has venido a tomar un cuerpo has demostrado una cosa, lo que más está en tu alma, lo
que más quieres en tu alma, eso es lo que vosotros haces. Pero que vosotros eres eterno, sí, lo que
no es eterno es tu pensamiento, son los pensamientos equivocados porque esos los debes cambiar y
los tienes que cambiar para que vosotros sepas quién eres.

Pueblo mío, por eso os les digo a vosotros, únanse a Mí, porque no vayas a pensar que porque
estoy aquí hablándoles estás conmigo, no, no, mis bien amados, no se engañen, porque son
pequeños, porque estar conmigo es hacer lo que Yo hice, es convertir las cosas. De cierto les digo
que a eso vine a este mundo en estos dos mil años y más, a eso vine y vine a dirigirte, vine a
ayudarte, a templarte, a hacer la paz, vine a hacerte recordar que tú eres el Dios vivo y que tú
puedes hacer las cosas contigo en poder. Les enseña el hombre y les dice que no hay, vosotros dices
no hay; porque el hombre te dice se está acabando el universo, vosotros lo repites también; porque
dices que todo está acabado, pues todo está acabado. Pero bien vosotros puedes hacer florecer la
planta, puedes hacer florecer el árbol, vosotros puedes hacer rejuvenecer la tierra, solamente toma
conciencia de ti y entonces se hará.

¿Pues qué esperan? ¿Qué están esperando vosotros? ¿A quién? No tienes a nadie a quien esperar,
porque de cierto te digo que la vida es de todos y todos están en donde han deseado estar. Si
vosotros deseares estar con esta vida espiritual, estar puliéndote dentro de ti, entonces para ti es esta
vida. Háganlo, mis bien amados, háganlo vosotros, créanse que son los SERES aquí en esta tierra.
Porque vosotros, mi amada Humanidad, han estado engañados con esto de que dicen que hay que
morir para nacer; pero se refieren a un cuerpo, no se refieren a la mente y Yo a eso vine a hablarte
que vosotros debes nacer de nuevo, nace, mis bien amados, nace para que vosotros hagas lo que
tienes que hacer aquí. Porque todas las cosas que ves, todo lo que ves vosotros están como están
porque los has hecho así, vosotros eres el autor y eres así, pero vosotros puedes hacerlo todo para ti,
porque el Reino aunque es de todos, unos serán primero, otros después y otros más después, porque
esto es de acuerdo a la mente, es de acuerdo al conocimiento que es Dios. Entonces, realícenlo,
Pueblo mío, realicen porque vosotros serán el darse cuenta, cuando vivas esto te darás cuenta que
no hay una gloria, ni un infierno allá arriba afuera de ti, todo eso está en ti. Y que estás en la gloria,
si haces todo esto que Yo te digo, y si estás en el infierno es porque vosotros haces lo contrario en ti.
Estos dos polos, estos dos polos están en ti, uno es positivo y otro es negativo, y de acuerdo a eso
vivirán vosotros.

Es por eso que Yo les mando a hacer, a perdonar, a amar, a cambiar el sufrimiento con el gozo, cada
enfermedad con la salud, la oscuridad con la claridad, y esto vosotros eres el autor y tienes que
hacerlo. Ya no sea como los demás tus hermanos que ruegan al Padre, que lo ruegan para que así
venga y controle todo esto. Amados míos, vosotros no sean así, es que tienes que redimirte desde
dentro hacia afuera, tienen que SER. Pero, en verdad te digo, en ti está la muerte, en ti está la vida;
tú tienes el poder, porque tienes a tu merced esas dos cosas, vida y muerte. En verdad, porque el
hacha está puesta sobre el árbol que no da fruto, pero está puesta para la persona, para el hermano
que ya está buscando controlarse a sí mismo. A vosotros les digo, sigan adelante y no desmayen
hasta encontrarse a sí mismos porque vosotros perdidos están. Has perdídote fuertemente que no te
has encontrado, encuéntrense, hermanos míos, dejen esas formas, dejen de vivir esas formas
negativas, la forma que un hombre os te enseño, un ser les enseñó a separarse y se separaron. Tantas
cosas, hermanos míos.

La evolución no es ésta la que os te dicen mis hermanos, la evolución está en el interno de tu ser,
está en el amor, está en lo reciproco que vosotros sean contigo mismo, con vosotros mismos.
Cuídense, pues, Pueblo mío, cuídense y comiencen a actuar, es que vosotros no actúas, vosotros me
escuchas pero no actúas. ¿Y cuándo sabrás si Yo he estado con vosotros? ¿Si Yo Soy cuándo sabrás?
¿Cuándo sabrás si Yo os te he dicho verdad o mentira? Vosotros debes saberlo para que sepas de Mí.
Hermanos míos, Yo hasta aquí Yo les dejo, Pueblo mío, pero prométanse a sí mismo cambiar, dar
sus cambios, prométanse a sí mismo empezar a transformar todo de vosotros, todo lo negativo
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hacerlo positivo, porque no se trata de huir, se trata de cambiarlo todo, de transformarlo.
Hermanos, no se trata de esperar a alguien que lo transforme, no, es que eres tú quien vas a
transformar tus cosas, así como las has transformado hasta aquí negativamente, así tienes que hacerlo
transformarlo positivamente en esta vida.

Amados míos, Yo hasta aquí este es mi mensaje que os tenía para ti, guárdalo, llévalo, dale paso
para que esto te dé el fruto que vosotros quieres. He aquí, pues, les digo, hasta pronto y hasta
siempre.

-El hermano Placencia habla: Maestro, se continúan transcribiendo las cátedras, se están subiendo
a internet. Y ya están cruzando las fronteras, están llegando a hermanos de otros países.

Pues sigue, mi bien amado, pero en verdad Yo os les digo a todos y particular a ti, y particular a mi
médium, a mi instrumento donde estoy y a todo instrumento, que os se apresuren a ser a sí mismo,
a patentizar esto. Porque lo que vos estás haciendo es esto, porque llegará el momento donde os te
pedirán pruebas de esto. ¿Y si no las tienen? Siempre serán unos charlatanes, unos mentirosos para la
Humanidad. Aunque para vosotros no, pero es que las estás difundiendo y la están difundiendo. Por
eso han dado un paso, pero antes de ese paso tiene que estar la fuente divina que eres tú mismo.

Vosotros tienes que demostrar que Yo estoy contigo, que estoy con vosotros y que Yo Soy el SER,
que Yo Soy el SER a través de ti, Soy el SER que está contigo ya que aquí en esta tierra desconocen
esta verdad que es la que sigue, es la que ya debería estar con vosotros, con toda la Humanidad,
porque es el segundo paso a una vida real; porque esto que Yo te digo y les digo es posible, es
posible desde aquí, desde YO SER. Pues es posible para vosotros desde TÚ SER, TÚ SER aquí, TÚ
SER en esta tierra, TÚ SER cambiándolo todo, transformando. Y eso eres la prueba, es la prueba que
vosotros tienes que tener ante esta Humanidad. Pues por eso les digo apresúrense vosotros, vosotros
que estás escuchando esto, prepárense, prepárense, tómenme más en su SER, vivan más conmigo
para que juntos, para que Yo os les ayude a dar las muestras que hay una vida aquí mismo, una vida
diferente, una vida amorosa, una vida de SER, de SER, míos bien amados.

Así os te digo a ti, que esto es lo que tienen que hacer y tienes que hacer para poder continuar
hablando de esto desconocido para ellos. Aunque no es desconocido para vosotros, y no tiene que
ser para vosotros. Es que, en verdad, la Humanidad se ha desconocido por muchos tiempos, ha
entrado a ese mundo, se ha desmantelado a sí misma y esto provoca esto que ves. Mis bien amados,
pero deja que llegue Mi Palabra, deja que cruce fronteras, pero ya tienes que estar y tienen que estar
preparados como SERES. Por eso a vosotros les digo: actúen como SERES, vivan como SERES, hagan
como SERES vosotros, hagan las cosas. Ya vosotros no sigas a nadie, no sigas a hombres, no sigas a
ideologías, sigue tu propia ideología en el amor del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Y estas son
las pruebas que vas a dar de ti mismo cuando vengan tus hermanos buscando un refugio, tengas que
darles y les des a manos llenas. Hermanos, esto es lo que Yo les digo a vosotros y benditos sean,
bendito seas amado mío por estar transmitiendo estas palabras, estos fundamentos a toda la
Humanidad. Benditos sean y hasta siempre, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


